

SIGUEN DETENIDOS GARCIA-TREVIJANO, CAMACHO, DORRONSORO Y AGUADO

★ Para los tres últimos caduca hoy el plazo de 72 horas

de retención gubernativa

MADRID, 31.—En fuentes allegadas a los detenidos se ha comunicado esta mañana a Europa Press que todavía continúan en la Dirección General de Seguridad los señores García Trevijano, Camacho, Alvarez Dorronsoro y Aguado Aguilar, detenidos en relación con la rueda de prensa que se iba a celebrar el lunes por la noche para dar a conocer el documento elaborado por "Coordinación Democrática" (fusión de Junta y Plataforma Democráticas).

Diversas personalidades se han interesado por la suerte de los detenidos y están realizando gestiones para su puesta en libertad. Por lo que respecta a las otras dos personas detenidas el lunes y puestas en libertad en la madrugada del martes, los señores Morado y Solana, no han sido vuellos a llamar para nada.

"COORDINACION DEMOCRATICA", PRESENTADA EN LA AUTONOMA

Con asistencia de unos cuatrocientos estudiantes se ha celebrado en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma el acto de presentación de la denominada "Platajunta" por parte de los grupos políticos enlazados en dicha universidad.

Los miembros fueron identificados, con nombre y apellidos, como miembros de Izquierda Democrática, Juventudes Radicales del Partido Democrático, Partido Carlista, Partido Comunista Español, Partido Socialista Obrero Español y Partido del Trabajo, respectivamente.

Ante la ausencia de representantes de otros partidos integrantes de la citada "Platajunta", no llegó a realizarse coloquio.

Finalmente, se organizó un comité de apoyo a la manifestación solicitada para el próximo día tres para pedir amnistía con el fin de promover la participación de estudiantes en la misma.— (Europa Press y Logos).

N. de la R.—En relación con la situación de las personas detenidas en la Dirección General de Seguri-

dad hemos podido saber, en lo que respecta al señor García-Trevijano, que el abogado don José Zubiar, compañero en su despacho, y el abogado canario don José Joaquín Díaz de Aguilar mantienen constantes contactos con la D.G.S. gestionando la puesta en libertad. En la noche del martes se personaron en las dependencias de la misma tratando de comunicar con García-Trevijano y entregarle la cena, cosa que no pudieron lograr. Parece ser que en la misma noche del martes estableció contacto don Fernando Alvarez de Miranda con el vicepresidente del Interior, interesándose igualmente por la libertad de don Antonio García-Trevijano. Se sigue hablando de que el documento de "Coordinación Democrática" se encuentra en la Fiscalía del Tribunal Supremo, aunque se especula con la duda de contra quién proceder —caso de apreciarse materia delictiva— puesto que los firmantes del texto difundido no son personas, sino partidos políticos legales. Según se dice, García-Trevijano y Raúl Morado reconocieron haber firmado el documento, pero se ignora el procedimiento seguido con los demás presuntos firmantes y si éstos reconocieron igualmente el hecho de la firma. En su visita primera a la Dirección General de Seguridad, se cree saber que don Joaquín Ruiz-Giménez se identificó igualmente como firmante, pidiendo ser detenido al igual que quienes lo habían sido por el mismo motivo. Como es sabido, Ruiz-Giménez no sufrió detención ni fue llamado a declarar. Hoy caduca el plazo de 72 horas de detención gubernativa para los señores Camacho, Alvarez Dorronsoro y Aguado Aguilar, pero no para el señor García-Trevijano, cuyo tiempo comienza a contar a partir de su segunda comparecencia en la Dirección General de Seguridad. Se dice que también hoy será presentado un escrito con numerosas firmas de personalidades conocidas solicitando la puesta en libertad de todos los detenidos. En última instancia, se ignora si al caducar las 72 horas pasarán los detenidos a disposición del Juzgado competente o si se dictará sanción gubernativa.